Energiepreis 2017

Wie wird über den Preis entschieden?

Eine unabhängige Jury entscheidet über die Zuordnung zu den Kategorien und die Preisvergabe. Die Juryentscheidung ist endgültig und nicht anfechtbar. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Projekte, die bereits für den Energiepreis in zurückliegenden Jahren eingereicht wurden, können von der Teilnahme ausgeschlossen werden. Die Jury behält sich vor, weitere Unterlagen anzufordern und die Projekte zu besichtigen. Die Projektergebnisse müssen überprüfbar sein und sollen für mindestens ein Jahr vorliegen.

Was müssen Sie noch beachten?

Die Bewerber gewähren dem Auslober des Energiepreises das Recht, die Projekte mit allen eingereichten und weiteren, für die Publikation notwendigen Unterlagen (Fotos, Pläne usw.) im Rahmen einer Dokumentation und in öffentlichen Publikationen honorarfrei zu veröffentlichen. Die Teilnehmer stellen die hierfür notwendigen Unterlagen kostenfrei zur Verfügung.

Mit der Teilnahme an der Ausschreibung werden die hier festgelegten Teilnahmebedingungen anerkannt. Der Bewerber bestätigt mit seiner Anmeldung, dass er der ausschließlich Verwertungsberechtigte und alleinige Urheber ist. Andernfalls ist die schriftliche Zustimmung des verwertungsberechtigten Urhebers (gegebenenfalls auch Miturhebers) beizufügen. Der Bewerber haftet für unrichtige Angaben.

Nach Abschluss des Wettbewerbes erhalten Sie alle auf dem Postweg eingereichten Unterlagen zurück. Sollten trotz sorgfältiger Behandlung Beschädigungen oder Verluste auftreten, kann dafür keine Haftung übernommen werden.

Landratsamt Ebersberg Wirtschaftsförderung, Regionalmanagement Eichthalstraße 5 85560 Ebersberg

Telefon: 08092 / 823 - 114 augustinus.meusel@lra-ebe.de

www.lra-ebe.de

mit Unterstützung der



Tel. 08092 / 823 - 108 energieagentur@lra-ebe.de

www.energiewende-ebersberg.de

Gedruckt auf 100% Recyclingpapier



Landratsamt Ebersberg Regionalmanagement



Energiepreis 2017

Jetzt bewerben! Einsendeschluss 4. August 2017





Bewerben Sie sich für den Energiepreis 2017!

Liebe Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Ebersberg!

Der Landkreis Ebersberg zeichnet 2017 bereits zum neunten Mal vorbildliches Engagement für den Klimaschutz aus. Beiträge, die uns allen zugutekommen, sollen mit dem Energiepreis des Landkreises eine besondere Wertschätzung erfahren. Die insgesamt 117 bisherigen Bewerbungen zeigen beeindruckend, dass die Energiewende im Landkreis große Resonanz findet.

Gehören auch Sie zu den Bürgerinnen und Bürgern, Unternehmern oder Institutionen im Landkreis Ebersberg, die sich aktiv und engagiert für Klimaschutz einsetzen? Haben Sie ein Projekt oder eine Aktion umgesetzt, die in besonderer Weise die Energiewende voranbringt?

Dann freue ich mich auf Ihre Bewerbung für den Energiepreis 2017 des Landkreises Ebersberg!



() dent lion ()

Robert Niedergesäß Landrat

"Wir waren positiv überrascht, dass unser privates Passivhausprojekt im landkreisweiten Wettbewerb zwischen den vielen gewerblichen oder kommunalen Projekten so viel Beachtung gefunden hat!"

Sven und Alexandra Zschörnig, Aßling Preisträger 2015

Die Teilnahmebedingungen



Wer kann sich bewerben?

Bewerben können sich Privatpersonen, Gewerbetriebe, Schulen und andere öffentliche Einrichtungen sowie Vereine, Verbände und Gemeinden aus dem Landkreis Ebersberg. Bewerbungen von MitarbeiterInnen des Landratsamtes bzw. seiner Tochterunternehmen sind möglich und auch erwünscht. Diese Bewerbungen werden gegebenenfalls in einer eigenen Kategorie gewertet.

Womit können Sie sich bewerben?

Gesucht werden erfolgreich umgesetzte Projekte, Aktionen und Ideen aus dem Landkreis Ebersberg, die der Energiewende und damit dem Klimaschutz dienen. Im Fokus stehen Energieeinsparung, Energieeffizienz und regenerative Energieerzeugung, die über gesetzliche Mindestanforderungen hinausgehen und Vorbildcharakter haben. Es können sowohl aktuelle als auch Projekte aus zurückliegenden Jahren eingereicht werden.

Wie können Sie sich bewerben?

Das Bewerbungsformular können Sie unter der Telefonnummer 08092/823-777 anfordern oder unter www.energiewende-ebersberg.de/Energiepreis_2017 herunterladen.

"Ich finde den Energiepreis ein sehr hilfreiches und weit unterschätztes Angebot für Energieinteressierte. Anhand einer breiten Sammlung bester Beispiele aus verschiedensten Bereichen bietet er ein Forum, Ideen zu sammeln und aktive Gestalter der Energiewende kennenzulernen."

Wolfgang Wochermaier, Ebersberg Preisträger 2016 Füllen Sie das Bewerbungsformular bitte vollständig aus. Beschreiben Sie in kurzen Worten Ihre Maßnahme zur Energiewende und veranschaulichen Sie Ihr Projekt möglichst mit Fotos und Skizzen.

Senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (vorzugsweise als PDF-Dokument) bis zum **4. August 2017** an das

Landratsamt Ebersberg
Wirtschaftsförderung, Regionalmanagement
Eichthalstraße 5
85560 Ebersberg

oder per E-Mail an augustinus.meusel@lra-ebe.de

Welche Preise werden vergeben?

Der Energiepreis wird in den Kategorien "Privatpersonen" und "Kommunen/Gewerbe/Verbände etc." vergeben. Aus beiden Kategorien wird der Gesamtsieger ermittelt. Der 1. Preis ist mit 1.500 € dotiert. Die danach jeweils Bestplatzierten erhalten je 750 € Preisgeld. Falls nicht genügend Bewerbungen eingehen, um zwei Kategorien zu bilden, werden in einer Gesamtwertung die Plätze 1 bis 3 mit 1.500 €, 1.000 € und 500 € Preisgeld vergeben.

"Für den Arbeitskreis Energie Oberpframmern ist die Auszeichnung unserer Türöffner-Aktion ein zusätzlicher Ansporn, mit weiteren kreativen Ideen für Klimaschutz und Nachhaltigkeit zu werben und uns für lokale Projekte einzusetzen!"

Andre Dannemann, Oberpframmern, Preisträger 2016